



EDUCACION

La cifra de universitarios se reduce un 0,5%, mientras sube a nivel nacional

■ El número de alumnos en grados se multiplicó por seis

Ical Valladolid

La cifra de alumnos matriculados en las universidades de Castilla y León se redujo durante el curso 2010/2011 en 430 estudiantes, un 0,5 por ciento, al pasar de los 87.321 del curso 2009/2010 a los 87.321 del pasado, según se pone de manifiesto en la Estadística de la Enseñanza Universitaria en España, publicada por el INE. Esta ligera caída contrasta con un incremento anual del 4,72 por ciento en el conjunto de las universida-

des del país, donde se matricularon 1.633.183 alumnos, lo que supuso un 4,72 por ciento más que en el curso 2009/2010. La matrícula en las universidades privadas se subió un 5,9 por ciento, mientras que el alumnado en las públicas aumentó un 2,7 por ciento.

En cuanto a tipo de estudios, la cifra de alumnos matriculados en grados se multiplicó por seis con relación al curso 2009/2010, pasando de los 4.021 a los 23.810. En el tercer curso de la implantación de estos estudios adapta-

dos al Espacio Europeo de Educación Superior (EEES) la subida en el conjunto de las universidades de todo el país también fue destacada, al pasar de 197.726 alumnos a 550.656.

La mayor cifra de matrículas en las universidades de Castilla y León se registró en estudios de primer y segundo ciclo, más de 54.000, aunque con una caída del 27,54 por ciento, por delante de los grados. Los estudiantes de doctorado fueron 4.487, 307 menos que en el curso 2009/2010 (-6,40 por ciento).

ALUMNOS MATRICULADOS EN ESTUDIOS UNIVERSITARIOS (2010-11)

	Castilla y León			España		
	Curso 2009-2010	Curso 2010-2011	Variación %	Curso 2009-2010	Curso 2010-2011	Variación %
 Estudios 1º y 2º ciclo	75.744	54.882	-27,5	1.214.746	905.229	-25,5
Estudios de grado	4.021	23.810	492,1	197.726	550.656	178,5
Másters oficiales	3.192	4.142	29,8	83.700	108.433	29,5
Doctorado 3º ciclo	4.794	4.487	-6,4	63.466	66.865	8,5
Total	87.751	87.321	-0,5	1.559.638	1.633.183	4,7

FUENTE: Instituto Nacional de Estadística

ICAL

Por su parte, las matrículas en másters oficiales ascendieron a 4.142, lo que representa una subida del 29,76 por ciento con relación al pasado curso, cuando se registraron 3.192. En el conjunto de las universidades espa-

ñolas se impartieron 2.930 másteres, casi 670 más que el curso anterior. En ellos se matricularon 108.433 alumnos, un 29,5 por ciento más. Ocho de cada 10 alumnos eligió una universidad pública. ☞